

学童の運動会予行練習への参加のお願い

8月に入り大気の状態が不安定で突然の雷雨に見舞われたり、暑く寝苦しい日が続きますが夏風邪などひかないようお気をつけ下さい。

グローバルでは7月末から夏休みの間しか予行練習に参加ができない小学生のためにも半日から一日に練習時間を延ばして9月の運動会本番に向けて練習に励んでおります。

本来であれば8月の第一週目までに数回の練習の中でかけっこ、しっぽとり、リレー、綱引きなどの練習を通してパワーバランスを見てあるていど公平を期す形で赤と白の組み分けをしなければならないのですが、現在に至るまで練習に一度も参加していない、もしくは一回程度しか参加していない小学生が今年は多く、赤白の組み分けがきちんとできず非常に困っております。

小学生は夏休みの期間中しかしっかりと練習に参加する機会がなく、特にお遊戯やリレーなどの練習を多く必要とする種目に関しては毎年、練習不足によって振り付けが覚えられなくて本人が恥ずかしい思いをしてしまったり、リレーでバトンを落として同じ組の子ども達の足を引っ張ってしまうことがございます。保護者の皆様にはお子様の予定（特に8月4日の予定）を再度調整して最大限練習に参加できるようにお願い致します。なお、あまりにも練習の欠席が目立つ場合はお遊戯やリレーなどの種目に参加することができなくなってしまいますので予めご了承下さいますようお願い申し上げます。

Global Education Garden のホームページにも既に上げておりますが、下記に8月の運動会の練習日を改めて記載致しますのでご確認のほどよろしくお願い致します。

**8月4日（木）、8月8日（月）、8月22日（月）、
8月25日（木）、8月29日（月）**